
  

１．室工大同窓会静岡支部 支部長挨拶   酒井 猛（化工 Ｓ５６ 富士市） 

静岡県は既にお花見の時期も過ぎ、暑い夏に向かっていますが、いかがお過ごしでしょうか。 

花見の景観が良い場所は富士市にも多々ありますので、近隣（龍巌淵）の写真を最初にご紹介します。 

さて、会社生活及び家庭生活などでなかなか時間が

取れないとお考えの方も多いのではないかと思いま

すが、同じ大学を卒業した仲間が、いろいろな業界で

活躍されておりますので、時間を割いて繋がりを持つ

のもいずれ大切なものとなっていくかもしれません。

静岡支部としては、顔を合わせて話をする機会の提供

と参考になりそうなイベント等を進めていきたいと

考えておりますので、ぜひ、総会イベント等へのご参

加および新たなイベントのご提案等のご検討をお願

いいたします。 

 

２．会員の近況 

【東部】Ｉさん （開発 Ｈ３ 富士市） 

一昨年の１０月に長らく務めた会社（今は都合により某空調メーカと言っておきます）を６０歳まであ

と数年を残し、会社都合にて早期退職しました。私は生まれも育ちも室蘭であり、小、中、高、大学（当

然、室工大）まで室蘭で過ごしましたが、兼ねてから、退職したら北海道に戻って細々と仕事をしながら、

親の世話をしようと考えていました。ただ、いざ、その時が来ると子供がまだ首都圏の大学に通っている

ことや静岡県に３５年以上暮らしていますので、長年付き合いのある友人知人も多く、そう簡単には決心

がつくものではなかったのですが、丁度タイミング良く、今の会社のオーナーからの誘いで再就職するこ

ととなり、今も静岡県民として暮らしています。 

前職では部品の開発設計を長年行っており、よく海

外にも出張していましたが、今の会社も、前職の経験

を活かし、ほぼ毎月のように海外へ出かけて仕事をし

ています。主に中国やタイが多いのですが、時には前

述以外の国にも行くことがあり、今年の４月にはメキ

シコに出張させてもらいました。メキシコと聞いた時、

ラテンの国で治安が良くない印象だったのですが、私

の訪問した街は首都メキシコシティから北へ少し離

れた場所であり、西洋色が残る街でした。治安はさほ

ど悪くなく、知り合いでも無い東洋人の私に笑顔でオ

ラ！（こんにちは）と挨拶してくれるメキシコおばさ

ん＆おじさんが何人もいて、雰囲気的にはとてもフレ

ンドリーなところでした。遥々メキシコになど、この

年齢になって来るとは思ってもいませんでしたので、

メキシコの印象も変わり、非常に良い体験をさせても

らいました。 
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海外で仕事をする場合、国によって人々の考え方、風土が異なり

ますので、仕事を行う際は、いつも現地のやり方に合わせて行うこ

とを心がけています。中々、現地での仕事は時間が掛かり苦労の連

続ですが、根気よく現地の人々とコミュニケーションを取りながら、

これからも頑張りたいと思います。皆さん（特に若い方々）も、日

本の外から、逆に日本という国や自身を見つめなおすことは、色々

な気づきや楽しさもあり、自己成長に繋がると思いますので、積極

的に海外へ行ってみてはいかがでしょうか。 

【西部】Ｏさん （建シ Ｈ２１ 浜松市） 

早いもので、この春、就職して１６年目となります。また、この

春から新たな部署へ異動し、忙しい日々を過ごしています。２年前、

大学の友人の結婚式で、旧友と昔話に花を咲かせました。大学時代

の行きつけの居酒屋の話となり、相変わらず、シーザーサラダを頼

んでも、ラーメンサラダに注文を変えられるとのことでした。居酒

屋のおやじが元気なうちに、旧友たちとシーザーサラダを頼みに室

蘭へ行きたいものです。今度こそ、シーザーサラダ食べられるかな？ 

【西部】Ｏさん （機シ Ｈ３０ 浜松市） 

２０１８年に生産システム工学専攻を卒業しました、大橋賢悟と申します。卒業後スズキ株式会社に入社

し、以来衝突ＣＡＥ一筋で業務を行っています。近年はＥＶ化に伴う車両重量の増加（エネルギー増加）に

より、衝突性能を満足するのも一筋縄では行かなくなってきていますが、安全な自動車を皆様に届けるため、

日々悪戦苦闘しながら業務に取り組んでいます。 

また昨年海外出張でドイツとベルギーに行く機会をい

ただきました。これまで海外に行ったことがなかったので、

目に映るもの全てが新鮮で、異文化に対する視野が大きく

広がったと感じています。今年はインドへの出張を予定し

ており、また様々な体験をしてきたいと思います。 

プライベートでは最近ゴルフを始め、会社の先輩・後輩

などと一緒にコースを回っています。現在のベストスコア

は１１１。今年中には１００切りを目指しています！ 

 

３．令和６年度支部総会報告    事務局 千葉 光弘 （機シ Ｈ７ 浜松市） 

昨年度の支部総会は、１４名出席のもと富士宮市で行われました。支部総会の前には富士宮の富士山世界

遺産センターや富士山本宮浅間大社、富士高砂酒造を回りました。支部総会の様子は、巻末の写真をご覧く

ださい。静岡支部では、総会と懇親会以外にもイベントを企画し、より多くの方に参加してもらえるように

支部活動の活発化に取り組んでおりますので、興味を持たれた方の参加をお待ちしています。以下に当日の

出席者および支部総会の議決事項、議事内容を報告いたします。 

＜静岡支部総会＞ 

期日）令和６年６月２９日（土）１６：００～１６：４５ 

場所）富士宮駅前交流センター「きらら」 

出席者）敬称略 

松本 倫雄（Ｓ４８電気）、望月 良明（Ｓ５２土木）、工藤 宏哉（Ｓ５６化工）、酒井 猛（Ｓ５６化

工）、江上 力（Ｓ６３応物）、田中 富雄（Ｈ２電気）、須藤 明宏（Ｈ２機械）、石嶋 満義（Ｈ３開

発）、鈴木 康規（Ｈ４土木）、千葉 光弘（Ｈ７機シ）、水戸 学（Ｈ１６機シ）、小関 俊明（Ｈ２２

材料）、智田 克宣（Ｈ２２機航）、長岡 拓弥（Ｈ３０機航）、計１４名 

 

 

テキーラ最⾼︕ 



事務局より 

皆様の近況や住所等の変更をお知らせ下さい。 

また、支部会報は E-mail での送付も行っておりま

す。メール送付をご希望される方は、下記メール

アドレスまでご連絡ください。 

 

E-mail：mit.dousou.shizuoka@gmail.com 

会費納入のお願い及び会費の取扱い 

年会費￥２，０００の振込みにご協力をお願い

いたします。 

年会費は、支部総会等の会務、支部会報の作成

等の費用に充てております。より有意義な活用

等のご意見をお待ちしております。 

議決事項） 

・ 支部長より、開会の挨拶と総会前のイベントを企画いただいた東部役員に謝辞がありました。 

・ 令和５年度の事業並びに会務報告、収支決算が報告され、承認されました。 

会務報告） 

支部会報作成、支部総会（Ｒ５.６.２４）、東海支部交流（Ｒ５.７.１５）、母校支援寄付 

収支決算） 

   収入：２４６，６８０円   支出：２４６，６８０円（うち繰越：１０９，９７６円） 

・ 令和６年度の事業並びに会務計画、予算案が報告され、承認されました。 

会務計画） 

支部会報作成、支部総会開催、東海支部交流、母校支援寄付 

予算案） 

   収入：２４４，９７６円   支出：２４４，９７６円（うち９０，０００円程度を繰越見込み） 

・ 令和６年度役員体制は、任期満了の改選年にあたるため、昨年度と同じ体制を提案し、承認されました。 

令和６年度の役員体制については本誌最後に掲載されていますので、ご確認願います。 

・ 望月副支部長より５月に苫小牧で行われた社員総会の様子が報告されました。 

 

以上、昨年度の総会報告となります。御不明な点等がございましたら、事務局までお問い合わせください。 

 

４．令和７年度新入会員のご案内 

以下の皆さんがこのたび静岡支部の会員となりましたのでご案内いたします。ご存知の方は、静岡支部の

活動をご連絡いただけると幸いです。 

青田 玲さん（Ｒ７生産システム工学系）  雨宮 瞭さん（Ｒ７生産システム工学系） 

清水 琉生さん（Ｒ７生産システム工学系） 森川 響さん（Ｒ７生産システム工学系） 

近藤 鈴音さん（Ｒ７情報電子工学系）  河村 逸さん（Ｒ７航空宇宙工学） 

澤 瑛介さん（Ｒ７航空宇宙工学）  谷口 博俊さん（Ｒ７電気電子工学） 

石井 陽さん（Ｒ７創造工学）   水野 海斗さん（Ｒ７電気系） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

令和６年度役員名簿 

役職 氏 名 卒業年 学科 

顧問 
千秋 隆雄 Ｓ４２ 産機 

佐藤 学 Ｓ４８ 産機 

支部長 酒井 猛 Ｓ５６ 化工 

副支部長 
望月 良明 Ｓ５２ 土木 

江上 力 Ｓ６３ 応物 

会計監査 
田中 富雄 Ｈ２ 電気 

須藤 明宏 Ｈ２ 機械 

幹事 

（東部） 

石嶋 満義 Ｈ３ 開発 

小関 俊明 Ｈ２２ 材料 

幹事 

（中部） 

鈴木 康規 Ｈ４ 土木 

相澤 義徳 Ｈ１７ 建シ 

幹事（西部） 

兼事務局 

水戸 学 Ｈ１６ 機シ 

千葉 光弘 Ｈ７ 機シ 

会員情報は事務局までお問い合わせください。 



 

懇親会の様子（北海道室蘭焼き鳥 居酒屋 蔵） 

支部総会会場にて（富士宮駅前交流センター「きらら」会議室） 

支部総会前のイベントの様子（富士山本宮浅間大社） 


